

<https://info.nodo50.org/Toma-de-tierras-y-Plan-de-Vivienda.html>



Toma de tierras y Plan de Vivienda en Luján

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Jueves 25 de febrero de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

No hace mucho las vacas eran las dueñas del lugar. Ana, Josefa y Leoncio cuentan que hace treinta años esta tierra apenas había dejado de ser de quintas, para servirles de pastura a las vacas de los primeros que se animaron a poblar el barrio. La tierra olía a semillas y a lo que los portugas le metían para que produzca un poco más.

Cuando pasó la autopista, en plena década del noventa, Leoncio nos decía que ese progreso que se veía allá abajo no era para nosotros, que traía una escoba para barrer a los pobres de la vista de los que iban a disfrutarlo. Vamos a ser como la culpa, no nos va a querer nadie!

Fuente: [Prensa de Frente](#)